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Д ля детей Луганска спра-
ведливороссы собрали 
несколько сотен слад-
ких наборов, а еще сгу-

щенку, печенье, повидло – то, 
что так любят дети.

– Власти ЛНР очень серьезно 
отнеслись к инициативе спра-
ведливороссов, – говорит Игорь 
Маймистов. – В Новосветлов-
ский лицей мы приехали вме-
сте с министром образования, 
науки и культуры ЛНР Олесей 
Лаптевой и депутатом Народно-
го Совета ЛНР, председателем 
Федерации профсоюзов ЛНР 
Олегом Акимовым. Было ска-
зано много теплых слов в адрес 
СР, которая активно оказывает 
гуманитарную помощь своим 
попавшим в беду соседям, при-
знала ДНР и ЛНР и настаивает, 
чтобы и Россия это сделала. Но 
самое главное – это оживающие 
при виде подарков глаза детей, 
которые пережили то, что не 
должны были переживать ни 
дети, ни взрослые.

В Новосветловке в период 
активных боевых действий шли 
очень ожесточенные бои. Часть 
корпусов лицея снарядами пре-
вращена в руины. Во время 
попадания одного из снарядов 
здесь сразу погибло 89 чело-
век. Детей и взрослых. Сейчас 
в лицее учится 267 человек, 22 
из них сироты. Идет поэтапное 
восстановление учебного заве-
дения. По-прежнему не хватает 
продуктов питания.

Следующая остановка – Лу-
тугинская школа-интернат в 

пригороде Луганска. Здесь тоже 
все искорежено снарядами. По 
словам директора интерната 
Людмилы Шаменко, однажды 
на территорию заведения даже 
заехал танк нацгвардии, про-
давив забор. Во время войны 
часть детей из 108 воспитанни-
ков отсюда вывезли в другие ре-
гионы, часть раздали по домам. 
Не родным, а просто добрым 
людям, тем, кто согласится. Но 
есть и те, кто пережил весь ужас 
этой войны в интернате, вместе 
со взрослыми.

– Мы неоднократно направ-
ляли гуманитарный груз в ЛНР, 
– говорит руководитель реги-
онального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Краснодарском крае, депутат 
Госдумы Андрей Руденко. – И 

продолжим это делать, будем 
находить возможность. Нашу 
помощь очень ждут дети Дон-
басса. Наш долг – облегчить 
страдания соотечественников 
– переживших военные дей-
ствия руссских людей, которые 
проживают в ДНР и ЛНР.
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НЕТ КУМОВСТВУ 
ВО ВЛАСТИ
Депутаты Госдумы от «СР» 
предлагают запретить 
близким родственникам 
работать в одной и той 
же государственной или 
муниципальной
организации.

ПРАЗДНИКИ 
ЗАКОНЧИЛИСЬ? 
СЛАВА БОГУ 
Наверное, подобные реплики 
неоднократно после новогодних 
праздников слышал каждый из 
нас.
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«ВИШНЯКИ» 
МЕНЯЮТ ФОРМАТ
Впервые о необходимости 
ликвидации Вишняковского 
рынка в нынешнем виде 
высказались в региональном 
отделении партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

Кубанские справедливороссы 
помогли детям Донбасса
Член Совета регионального 
отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Краснодарском 
крае Игорь Маймистов 
вместе с представителями 
ЛНР вручил собранные 
региональным отделением 
СР подарки детям 
Лутугинской школы-
интерната и учащимся 
аграрного лицея поселка 
Новосветловка Луганской 
народной республики.

ПРОТИВ 
ПОВЫШЕНИЯ 
КРЕДИТНЫХ 
СТАВОК
Андрей Руденко стал 
соавтором законопроекта, 
которым предлагается 
исключить возможность 
повышения в одностороннем 
порядке банками ставок
по кредитам.
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Т ысячи краснодарцев, прожива-
ющих в пригороде в ст. Елизаве-
тинской, поселках Белозерный, 
Рубероидный, Кирпичный и ряде 

других, ежедневно въезжают в Красно-
дар к месту работы. При этом около часа 
утром и столько же вечером у автомоби-

листов уходит на прожигание времени и 
бензина в пробке на въезде. Пробка все 
увеличивается. По времени путешествие 
жителя Белозерного к рабочему месту 
стало в ряде случаев схоже с поездкой на 
работу москвича из Бутово. 

А летом, возвращаясь с моря, красно-
дарцы могут простоять в пробке перед ул. 
Лукьяненко примерно столько времени, 
сколько занимает вся остальная поездка.

Предложение регионального отделе-
ния партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
заключается в следующем. Перед пово-
ротом на ул. Лукьяненко трасса перехо-
дит в ул. Калинина, которая упирается в 
территорию Кубанского государственно-
го аграрного университета, находящую-
ся, соответственно, в федеральной соб-
ственности.

Окончание на стр. 2.

Убрать пробку со стороны 
Елизаветинской

Не стало 
Риммы 
Марковой 

Председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, руководитель фракции 
«СР» в Госдуме Сергей Ми-
ронов отметил, что Римма 
Маркова оставила ярчайший 
след в истории СР и память 
о ней будет помогать партии 
бороться за идеалы справед-
ливости:

«Нет нужды описывать 
ее яркую жизнь, ее выда-
ющийся вклад в россий-
ское киноискусство, в от-
ечественную культуру. В 
последние дни об этом ска-
зано много и всесторонне.

Для меня Римма Васи-
льевна – прежде всего ве-
ликий гражданин нашей 
страны.

Человек большого обще-
ственного темперамента, 
она близко к сердцу при-
нимала и проблемы лю-
дей, и проблемы страны. Я 
горжусь тем, что свои на-
дежды на лучшее будущее 
России Римма Васильевна 
связывала именно с нашей 
партией. Она успела сде-
лать очень много и оставила 
после себя ярчайший след 
в недлинной пока истории 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ. Память о ней будет 
помогать нам бороться за 
столь дорогие ей идеалы 
справедливости.

Она всегда останется с 
нами! В наших сердцах. В 
наших делах».

УТРАТА

Перед вручением в полуразрушенном лицее в Новосветловке. 
Первый ряд: помощник депутата НС ЛНР Ренат Каде, член 
Совета РО СР Игорь Маймистов, министр культуры ЛНР Олеся 
Лаптева, директор лицея Николай Резник, депутат Народного 
Совета ЛНР Олег Акимов.

Интернат в Лутугино.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ предлагает ряд мер по ликвидации пробки 
на въезде в г. Краснодар со стороны ст. Елизаветинской 
(Трасса Кропоткин-Краснодар-Темрюк).
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Н О В О С Т И  Р Е Г И О Н А Л Ь Н О Г О  О Т Д Е Л Е Н И Я

Н апомним, утром 22 
февраля 2013 года 
Николая Несте-
ренко, заместителя 

атамана Анапского городского ка-
зачьего общества и директора Ка-
зачьего рынка города, обстреляли 
из огнестрельного оружия калибра 
7,62 мм в тот момент, когда он са-
дился в автомобиль. В результате 
водитель Виктор Жук погиб на 
месте, а Николай Нестеренко был 
ранен в туловище и руку.

В начале апреля 2013 года по 
подозрению в причастности к 
организации покушения на Не-
стеренко был задержан депу-
тат Законодательного собрания 
Краснодарского края от партии 
«Единая Россия», заместитель 
председателя Комитета по во-
просам культуры, информаци-
онной политики, социальной 
защиты населения и взаимодей-
ствия с общественными объеди-
нениями Сергей Зиринов.

По данным следствия, С. Зири-

нов создал в Анапе «устойчивую 
сплоченную преступную группу». 
При этом следователи считают, 
что Зиринов, являясь организато-
ром преступной группы, плани-
ровал действия ее участников, ру-
ководил ими и давал указания по 
убийству неугодных, в том числе 
директора санатория «Малая бух-
та» и его жены.

Региональное отделение пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
неоднократно высказывалось о 
коррупционных скандалах, со-
трясающих органы власти Крас-
нодарского края.

В частности, мы считаем, что 
высокопоставленным предста-
вителям партии власти следует 
более тщательно отбирать кан-
дидатов в парламенты и Советы 
всех уровней, а также претен-
дентов на вакантные должности 
в структурах исполнительной 
власти. Партия СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ считает, что при 
подборе кадров во власть во гла-
ве угла должны стоять профес-
сионализм и порядочность, а не 
заявления о верности и предан-
ности, как личной, так и «еди-
ному курсу». Будем надеяться, 
что в период подготовки к муни-
ципальным выборам в сентябре 
2015 года, когда будет обновлен 
депутатский корпус в Краснода-
ре, Сочи, Анапе, Новороссийске 
и практически всех районах Ку-
бани, власть прислушается к ре-
комендации СР.

Следственный комитет России завершил расследование уголовного 
дела в отношении экс-депутата Законодательного собрания 
Краснодарского края от партии «Единая Россия» Сергея Зиринова, 
а также пяти его предполагаемых сообщников, обвиняемых в 
бандитизме и убийствах.

Завершено расследование 
уголовного дела против 
бывшего депутата ЗСК 
от «ЕР» Зиринова

К онкурс посвящает-
ся Году литературы 
в России, 70-летию 
со Дня Победы со-

ветского народа в Великой От-
ечественной войне 1941-1945 гг. и 
70-летию окончания Второй ми-
ровой войны 1939-1945 гг. Кон-
курс завершается 25 декабря 2015 
года.

Конкурс проводится в целях 
формирования патриотиче-
ского, исторического сознания 
граждан на основе лучших ду-
ховно-нравственных, культур-
ных, исторических ценностей 
и семейных традиций России и 
дружественных ей стран. Кон-
курсное задание включает ли-
тературное и музыкальное на-
правления.

Основным заданием по лите-
ратурному направлению явля-
ется написание работы «Исто-
рия Великой Победы в истории 

семьи», в которой необходимо 
представить историю своего 
рода, описав не менее трех по-
колений семьи. Главной фор-
мой представления семейного 
рода является рассказ, то есть 
последовательное, хроноло-
гически выстроенное (от про-
шлого к настоящему) текстовое 
повествование. Особое внима-
ние в изложении предлагается 
уделить эпизодам, связанным 
с важнейшими государствен-
ными историческими вехами, 
событиями и свершениями, ин-
тересными фактами, связыва-
ющими героев рассказа с исто-
рией Великой Отечественной 
войны 1941-1945 гг.

Музыкальное направление 
реализуется совместно с Меж-
дународным фестивалем «Союз 
талантов России», Основная 
тема фестиваля «Песни, опа-
лённые войной...»

К участию принимаются за-
явки от самодеятельных и полу-
профессиональных коллекти-
вов и солистов, изъявивших же-
лание принять участие в Кон-
курсе по одной из заявленных 
номинаций и предлагающих 
к рассмотрению музыкальные 
номера и произведения, напи-
санные о Великой Отечествен-
ной войне 1941-1945 гг. и собы-
тиях Второй мировой войны.

Прием заявок на участие в 
Конкурсе производится с 15 ян-
варя 2015 года по 01 апреля 2015 
года. Подробности можно уточ-
нить в региональном отделении 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ по тел. 8 800 100 58 25

История Великой Победы 
в истории семьи
Международный конкурс с таким названием утвержден 
решением Президиума Центрального Совета СР.

Учитывая размеры территории КубГАУ, а также значимость для 
горожан, в том числе студентов и преподавателей университета ор-
ганизации дорожного движения в Краснодаре, незначительной ча-
стью федеральной земли вполне можно пожертвовать для продол-
жения улицы Калинина. Мы предлагаем властям города Краснодара 
наладить диалог с соответствующими федеральными структурами 
для решения назревшей транспортной проблемы.

Ремонт и расширение проезжей части по ул. Калинина с продол-
жением через территорию аграрного университета в значительной 
степени решит вопрос с возрастающей пробкой на въезде в город. 
Также мы считаем необходимым перенаправить въезжающий в го-
род со стороны Елизаветинской грузовой транспорт через Западный 
обход.

Иного решения транспортной проблемы в этом направлении мы не 
видим. К сожалению, к настоящему времени наши предложения не 
нашли поддержки в чиновничьих структурах регионального уровня. 

Окончание. Начало на стр. 1.

Убрать пробку со стороны 
Елизаветинской

– Этот «маленький Шан-
хай» в центральной части го-
рода уже давно надо закрыть 
и перенести рынок на одну из 
окраин Краснодара. По это-
му пути идут все мегаполисы. 
Из-за дефицита торговых и 
парковочных мест Вишня-
ки превратились в «гадюш-
ник», где и покупателям, и 
продавцам тесно и неуютно. 
Поэтому любая внештатная 
ситуация: замыкание элек-
тропроводки или непогашен-
ный окурок – могут привести 
к трагическим последстви-
ям. Слава Богу, что в этот 
раз обошлось без жертв, – 
заявил тогда заместитель 
председателя Палаты депута-
тов партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ Денис Хмелевской.

Также справедливороссом 
было отмечено, что Вишняков-
ский рынок уже давно превра-

тил движение транспорта по ул. 
Ставропольской и Новороссий-
ской в одну сплошную пробку.

О необходимости изменения 
действующего формата Виш-
няковского рынка говорили и 
городские власти. Тогда мэр 
Краснодара Владимир Евланов 
заявил, что в будущем боль-
шая часть «Вишняков» должна 
стать парковой зоной, а еще 
часть – общественно-деловой.

По информации на сегод-
няшний день, по сообщению 
ЮГА.ру, на территории Виш-
няковского рынка собираются 
построить новый многоэтаж-
ный торговый центр.

Согласно проекту, строи-
тельство будет идти в две оче-
реди. На данный момент на 
территории первой очереди 
площадью около 5 тыс. кв. м 
уже начался демонтаж торго-
вых мест. Их арендаторы пе-
решли на свободные места на 
остальной территории Вишня-
ковского рынка.

Предполагается, что стро-
ительство нового торгового 
комплекса займет около двух 
лет, он будет обеспечен парко-
вочными местами.

– Вне сомнения, появление 
торгового комплекса, как со-
временного формата торговли, 
уменьшит вероятность возник-
новения пожаров и других ЧС, а 
также сделает процесс торговли 
более комфортным и цивилизо-
ванным, – комментируют в ре-
гиональном отделении партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. – 
Однако не следует забывать, что 
количество торговых площадей 
на одного человека в Краснодаре 
и без того зашкаливает. На наш 
взгляд, помимо строительства 
ТЦ, не стоит забывать идею 
преобразования части торговых 
площадей в парковую зону либо 
другие не менее необходимые 
горожанам объекты.

Вишняковский рынок – 
один из самых крупных в цен-
тре Краснодара. Занимает пло-
щадь около 60 тыс. кв. м, на его 
территории оборудовано около 
7000 торговых мест, осущест-
вляют деятельность 12 тысяч 
продавцов, реализаторов и 
предпринимателей. В среднем 
Вишняковский рынок посе-
щают около 10 тыс. человек в 
день, в выходные – в 1,5 раза 
больше.

Вишняковская «барахолка» 
меняет формат
Впервые о необходимости ликвидации Вишняковского 
рынка в нынешнем виде высказались в региональном 
отделении партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
11 ноября 2013 года после пожара.

Л юдмила Ва-
лентиновна, 
являясь един-
с т в е н н ы м 

представителем оппози-
ции в Совете, активно за-
щищает интересы жите-
лей Ейска.

– Не буду называть 

конкретное число, но 
с уверенностью можно 
сказать о том, что по чис-
ленности местное отделе-
ние СР превосходит все 
другие оппозиционные 
партии в нашем районе, – 
говорит Людмила Вален-
тиновна. – Хотя позиция 

партии в этом вопросе та-
кова – не гнаться за увели-
чением количественного 
состава. В данном случае 
более подходит известное 
выражение: «Лучше мень-
ше, да лучше». В этом 
году количество депута-
тов от СР увеличилось. И 

на сегодняшний день мы 
имеем по одному пред-
ставителю партии в со-
ветах Ейского городского 
поселения, Должанского 
и Камышеватского сель-
ских поселений, а также 
в Совете муниципального 
образования Ейский рай-
он.

– В числе обращений в 
общественную приёмную 
лидируют жалобы част-
ного порядка. Стараемся 

помочь каждому, – про-
должает депутат. – Если 
говорить об общегород-
ских проблемах, то мы ак-
тивно поднимали вопрос 
отключения горячего 
водоснабжения в много-
квартирных домах, даже 
митинг протеста по это-
му поводу намеревались 
проводить. И буквально 
накануне митинга водо-
снабжение было восста-
новлено.

Депутат Ейского городского поселения от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
руководитель местного отделения СР в Ейском районе Людмила Калашникова 
вошла в ТОП-10 лучших людей Ейского района в 2014 году по версии районной 
газеты «Совет Приазовья».

Депутат от СР получила признание жителей Ейского района
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Председатель Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руко-
водитель партийной фракции в 
Госдуме Сергей Миронов про-
комментировал возможное со-
кращение пригородного желез-
нодорожного сообщения:

«К тревожным новостям, на 
которые были так богаты конец 
прошлого и начало 2015 года, 
добавились поступающие то из 
одного, то из другого места со-
общения о планах сократить и 
даже отменить пригородное же-
лезнодорожное сообщение, – 
рассказал парламентарий. – В 
зоне риска – уже около двадца-
ти регионов».

(Для Краснодарского края 
эта проблема также актуальна. 
Так, в конце прошлого года 
РЖД сократило скоростные 
поезда на сочинской ветке. –
Ред.)

По мнению Сергея Миро-
нова, этот риск имеет прежде 
всего социальную окраску, по-
скольку транспортная доступ-
ность крупных экономических, 
административных, культур-
ных, образовательных центров, 
к которым в основном и при-
вязаны пригородные электрич-
ки, – это важнейший фактор 

социальной стабильности для 
миллионов людей.

Отмена электричек – раз-
рушение их образа жизни, их 
возможностей работать и зара-
батывать, учиться и отдыхать, – 
заявил он. – Полагаю, что Пра-
вительство должно незамедли-
тельно заняться разрешением 
этой проблемы, которая явно 
вышла на федеральный уро-
вень. Люди не должны стать 
заложниками трений и разно-
гласий между региональными 
властями и подразделениями 
РЖД, занимающимися приго-
родными перевозками».

По словам Председателя СР, 
электрички устояли в самые тя-
желые времена 90-х. Он также 
подчеркнул, что на фоне дру-
гих сегодняшних трудностей 
проблема пригородного же-
лезнодорожного сообщения не 
представляется неразрешимой.

«А сейчас она должна стать 
просто приоритетной. Не хва-
тало еще усугублять объектив-
ные сложности социальными 
протестами, которые обяза-
тельно возникнут, если элек-
трички на самом деле замрут на 
запасных путях», – резюмиро-
вал политик.

З аконопроект являлся 
частью пакета наших 
проектов, направ-
ленных на поддержку 

сектора малого и среднего пред-
принимательства, который мы 
внесли в Госдуму ещё весной про-
шлого года.

Совершенно очевидно, что 
с тех времен ситуация в этом 
секторе только усугубилась. 
Основная задача в условиях 
кризисных явлений в россий-
ской экономике – это, прежде 
всего, сохранение рабочих 
мест. И плюс необходимость 
их по возможности увеличи-
вать и преумножать. А с учетом 
и непростой внешней обста-
новки, которая складывается 
вокруг России, мы, несомнен-
но, должны нащупать какие-то 
точки экономического роста 
именно внутри нашей страны.

Сектор малого и среднего 
предпринимательства решает 
обе эти задачи, он сохраняет и 
создает рабочие места в России 
и одновременно закладывает 
основу для будущего экономи-
ческого роста.

Кроме того, совершенно оче-
видно, что несмотря ни на что 
этот сектор является очень зна-
чимым для российской эконо-
мики, в нем занято 25% нашего 
активного населения, это поч-
ти 17 млн человек, и несмотря 
на то, что эта цифра ежегодно 
сокращается в результате не-
продуманных действий Прави-
тельства, объем занятых в этом 
секторе значительный. Кроме 
того, этот сектор производит 
порядка 30% товаров, работ и 
услуг в экономике.

Для того чтобы эффективно 
его развивать и поддерживать, 
совершенно очевидно, нужно 
определить приоритеты, по ко-
торым мы будем двигаться.

Мы для себя такой рейтинг 
проблем малого предпринима-
тельства давным-давно соста-
вили. Первыми там стоят нало-
ги и налогоподобные выплаты.

Второе – это доступ к финан-
совым ресурсам, в том числе к 
государственным бюджетным 
деньгам.

И третий пункт – это ограни-
чение в целом свободы пред-
принимательства. И наш за-
конопроект каждую из этих 
проблем отчасти затрагивает.

Мы предлагаем в нашем зако-
нопроекте положение о недо-
пустимости ухудшения налого-
вых условий для деятельности 
малых предприятий. Мы пред-
лагаем не просто принять этот 
тезис, но и сделать его основ-
ным принципом государствен-
ной политики в отношении 
малого и среднего предприни-
мательства в России. Тем бо-
лее что подобные и созвучные 
идеи высказывал в своем По-
слании Президент Владимир 
Путин.

К сожалению, со стороны на-
шего Правительства в послед-
ние годы мы видим примеры 
совершенно противоположной 
политики, и результаты не за-
ставляют себя долго ждать.

Так, в 2011 году только за 
счет увеличения социальных 
взносов мы потеряли 250 тыс. 
субъектов малого предприни-
мательства и юридических лиц, 
в 2013 году порядка 600 тыс. ин-
дивидуальных предпринимате-
лей. Это про налоги.

Второе положение, базовое, 
которое мы предлагаем в на-
шем законопроекте, – это вос-
создание полноценной инфра-
структуры поддержки малого и 

среднего предпринимательства. 
Эти положения успешно и 

продуктивно действовали и су-
ществовали в российском зако-
нодательстве с середины 90-х до 
начала 2000-х годов. И именно 
в эти годы этот сектор эконо-
мики, сектор малого и среднего 
предпринимательства, разви-
вался гораздо более динамично.

Мы предлагаем меры по ор-
ганизационной и финансовой 
поддержке, в том числе и в на-
шем законопроекте.

Прежде всего мы предлагаем 
воссоздать Государственный 
комитет по поддержке малого и 
среднего предпринимательства, 
потому что совершенно очевид-
но, что департамент в рамках 
министерства не обладает теми 
необходимыми лоббистскими 
в хорошем смысле этого слова 
механизмами для поддержки 
этого сектора, для реального 
отстаивания его интересов.

И, во-вторых, в части финан-
совых мероприятий мы пред-
лагаем воссоздать Федераль-
ный фонд поддержки малого 
предпринимательства, кото-
рый тоже существовал долгие 
годы и сейчас находится в ста-
дии ликвидации. Необходимо 
сделать его основным операто-
ром государственной програм-
мы по поддержке малого пред-
принимательства, которая, 
собственно, у нас в бюджете и 
существует.

 О малом бизнесе говорят 
очень много, и государство для 
этого дает немало поводов, то 
увеличивает налоги, то сокра-
щает, то предоставляет «на-
логовые каникулы», то вводит 
местные сборы, то создают-
ся какие-то государственные 
уполномоченные структуры, а 
потом они ликвидируются, по-
том вновь создаются другие и 
так далее. 

Малый и средний бизнес 
очень сильно нуждается в под-
держке на государственном 
уровне.

Госдума отклонила законопроект 
«СР» о поддержке малого 
и среднего бизнеса
21 января Государственная Дума голосами правящей партии отклонила законопроект СР 
«О внесении дополнений и изменений в Федеральный закон «О развитии малого и среднего 
предпринимательства в Российской Федерации» (в части установления дополнительных мер 
поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства)».  

С егодня 92 процен-
та табачного про-
изводства в России 
находится в руках 

американских, японских, ан-
глийских компаний. По мнению 
авторов законопроекта, может 
повториться ситуация, которую 
мы уже наблюдали с банковски-
ми кредитами, с оборудованием, 
технологиями по добыче нефти 
и газа, когда по одному щелчку 
сверхприбыльные, казалось бы, 
отрасли остановили, выключили, 
развернули обратно.

Раньше была поговорка: 
«Дружба дружбой, а табачок 
врозь». Почему это говорилось? 
Потому что, во-первых, это дей-
ствительно дорого, во-вторых, 
это стратегический товар, кото-
рый просто так не найти и не воз-
обновить его наличие на рынке. 
Можно вспомнить табачные бун-
ты. Как мы понимаем, и тогда, 
и сейчас многое происходит не 
случайно, многое инициируется, 
регулируется.  

Себестоимость одной пачки 
сигарет 10 рублей. Сколько стоят 
сигареты? Смотрите, считайте, 
умножайте на миллионы потре-
бителей, которые без этого жить 
не могут. Без хлеба и продуктов 

они смогут прожить, но без сига-
реты нет, и с этим надо считаться.

СР полагает, что надо ставить 
вопрос и о выращивании табака. 
Для этого по климатическим ус-
ловиям идеально подходит Крым. 
Мы сегодня абсолютно не знаем 
и не можем узнать, какого каче-
ства табак используется в каче-
стве сырья и табак ли это вообще, 
а может быть, это просто бумага, 
нарезанная и соответствующим 
образом пропитанная. Мы не 
можем контролировать качество 
продукции, потому что действи-
тельно это частная собствен-
ность, частная территория. Мы 
считаем, что рычаги, в том числе 
и производственные, должны на-
ходиться в руках государства.

Госмонополии на 
производство табака не будет
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21 января Госдума голосами «ЕР» отклонила 
законодательную инициативу фракции «СР» – проект 
ФЗ «О государственной монополии на производство 
табачной продукции на территории РФ». 
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Нельзя отменять 
электрички!

В частности, депутаты 
предлагают ввести 
запрет на совмест-
ную работу «физи-

ческих лиц, состоящих между 
собой в близком родстве или 
свойстве, если их работа связана 
с непосредственной подчиненно-
стью или подконтрольностью од-
ного из них другому». Исключе-
ние, по замыслу парламентариев, 
составят случаи такой работы в 
образовательных, медицинских 
организациях, библиотеках, ор-
ганизациях культуры, располо-
женных в сельской местности.

Кроме того, авторы законо-
проекта хотят запретить руко-

водителям муниципальных и 
госорганизаций и их подразде-
лений перечислять финансовые 
средства, в том числе за выполне-
ние работ и услуг, организациям, 
главами которых или их замести-
телями, главными бухгалтерами 
являются их близкие родствен-
ники. Указанное правило пред-
лагается не распространять на 
случаи «перечисления средств 
в соответствии с заключенным 
контрактом, в том числе кон-
трактом, заключенным с един-
ственным поставщиком». В со-
ответствии с проектом поправок, 
нарушение запрета будет грозить 
руководителю муниципальной 

или госорганизации увольнени-
ем «в связи с утратой доверия».

Напомним, аналогичная за-
конодательная инициатива уже 
была внесена «СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИЕЙ» в 2013 году.

Депутаты Госдумы от «СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ» предлагают запретить близким 
родственникам работать в одной и той же государственной или муниципальной 
организации, если такая работа предусматривает их подчиненность. 

Нет кумовству во власти

Ф
от

о 
c 

са
йт

а 
w

w
w

.ro
st

lin
y-

se
m

en
a.

cz

im
g2

2.
ria

.r
u



4       30 ЯНВАРЯ 2015 СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

З А Щ И Т И М  П Р А В А  Ч Е Л О В Е К А  Т Р У Д А

Р аботники обеспокоены присоеди-
нением стоматологической поли-
клиники к Ейской Центральной 
районной больнице.  Коллектив 

буквально просит о помощи, «так как по-
лучить ее от местных чиновников считает 
просто невозможным». В письме описыва-
ется вся история местной стоматологии за 
годы демократических преобразований. Те-
кучести кадров в трудовом коллективе нет. 
Многие сотрудники еще помнят о том, как 
работали в составе ЕЦРБ.  В полуразрушен-
ных зданиях, требующих капитального ре-
монта, при отсутствии многих медикамен-
тов, что называется «выживали» в период 
перестройки. 

В 2004 году руководство ЕЦРБ считало 
стоматологическую службу «пиявкой» на 
шее местного здравоохранения и сделало 

все для того, чтобы предоставить ей юри-
дическую самостоятельность. И действи-
тельно, только после выхода из состава 
ЕЦРБ начался расцвет городской стомато-
логической службы. Благодаря стараниям 
главного врача МУЗ «Стоматологическая 
поликлиника», заслуженного врача Кубани 
В.С.Свирина с 2004 года наступает  самый 
благодатный период для поликлиники  – 
капитально отремонтированы основное 
здание и вспомогательные помещения, в 
соответствии со всеми нормами СНИП 
проведен ремонт рентгенологического 
кабинета, приобретено все новое обо-
рудование, закупаются отечественные и 
импортные материалы, инструментарий. 
В 2008 году стоматологии в плачевном со-
стоянии передали еще и  сельские каби-
неты, которые на сегодняшний день уже 
отремонтированы. При этом все годы сто-
матологическая поликлиника в полном 
объеме выполняет муниципальные заказы, 
не имеет кредиторской задолженности и ни 
копейки не получала из бюджетов местных 
уровней. 

Почему при принятии данного постанов-
ления районная власть не провела собрание 

в трудовом коллективе? Почему людей по-
ставили перед фактом?   

Существуют разные мнения о происходя-
щем в ейском здравоохранении, одни назы-
вают это модернизацией, другие оптимиза-
цией, лично я называю это только развалом  
городской стоматологической службы.

Председатель Совета местного отделения 
СР в Ейском районе, депутат Совета 

Ейского городского поселения 
Людмила Калашникова.

Напоминаем, что в Краснодаре действует 
общественная приемная депутата Госдумы 
Андрея Руденко, в которой он лично и его по-
мощники проводят прием граждан.

Прием проходит каждый вторник и четверг 
с 10.00 до 14.00 по адресу: г. Краснодар, ул. 
Красная, 180 (здание "Кубаньводпроекта"), 
2 этаж, кабинет 209. Телефоны: 259-93-96, 
259-93-83

Телефон для справок по приемам в городах и 
районах края – 8 800 100 58 25

Письменные обращения можно направ-
лять по адресу: 350051, г. Краснодар, улица 
Федора Лузана, 17 или по электронной почте 
kuban@spravedlivo.ru

WWW.KUBAN.SPRAVEDLIVO.RU
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«Без меня меня женили»

Праздники 
закончились? 
Слава Богу!

Н аверное, подобные реплики 
неоднократно после ново-
годних праздников слышал 
каждый из нас. За две не-

дели вынужденного безделья у рос-
сиян закончились деньги и здоровье. 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ считает 
необходимым перенести часть вы-
ходных на май.

Такая законодательная инициати-
ва еще в феврале 2011 г. была внесе-
на в Госдуму Николаем Левичевым, 
в то время возглавлявшим фракцию 
«СР». Депутат предлагал на один день 
сократить новогодние каникулы и 
сделать 31 декабря и 2 мая празднич-
ными днями, а 4 и 5 января – рабо-
чими.

Из-за весьма спорной инициати-
вы, которую теперь уже называют 
«традицией», мы живем в новогодние 
праздники, по сути, в состоянии ка-
тастрофы. Резкий переход от беготни 
к безделью способствует, как показы-
вают опросы, росту депрессивных на-
строений, алкогольных отравлений и 
так далее. Праздник превращается 
в стресс, и в этом мы действительно 
преуспели. Нередко бывает так, что 
и погода способствует депрессиям, в 
итоге мы имеем печальную картину 
во всех смыслах.

Если у человека есть деньги, он 
может себе позволить отдыхать в ян-
варе даже тогда, когда новогодних 
праздников не будет вовсе. А для 89% 
граждан, остающихся на новогодние 
праздники дома, их времяпрепровож-
дение является не особо празднич-
ным. Взрослые и дети, в основном, 
вынуждены минимизировать свою 
активность сидением за столом и про-
смотром телепередач, со всеми выте-
кающими последствиями.

Вынужденная безработица отража-
ется на прибылях, нередко на зарпла-
тах, да и бюджете страны, который 
из-за десятидневного простоя теря-
ет, по некоторым оценкам, порядка 
700– 800 млрд. рублей.

Сегодня, когда страна переживает 
очередные экономические неуряди-
цы, столь затяжное празднование, 
инициированное зачем-то партией 
власти, вызывает, мягко говоря, бес-
покойство.

В отношении майских праздни-
ков ситуация симметрично противо-
положная. Получается, что людей 
лишают возможности спокойно от-
дохнуть на природе хотя бы один 
лишний день. По данным соцопроса 
ВЦИОМ, 52%, поддерживают идею 
разделения длительных новогодних и 
рождественских каникул и переноса 
части выходных дней на май.

Мы настаиваем, что перенос части 
новогодних праздников с января на 
май, замена нерабочего празднич-
ного дня 5 января на 31 декабря по-
зволит привести организацию жизни 
граждан в разумные рамки.

В общественную приемную  партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Ейском районе поступило обращение трудового коллектива городской 
стоматологической поликлиники Ейска с 99-ю подписями. 

«С егодняшняя ситуация как 
никогда ставит во главу угла 
развитие и поддержку пред-
принимательства в России, 

особенно малого и среднего бизнеса, по-
скольку именно они являются основой 
экономики, обеспечивают рабочие места 

гражданам, занятость населения и эконо-
мический рост», – говорится в пояснитель-
ной записке.

Так как основной проблемой для разви-
тия таких предприятий являлись и продол-
жают являться высокие процентные ставки 
по кредитам, законопроектом предлагается 
исключить возможность повышения ста-
вок на основании положений договора.

Более того, законопроект распростра-
няется на отношения, связанные с увели-
чением кредитной организацией в одно-
стороннем порядке процентных ставок по 
кредитам и (или) порядка их определения, 

возникшие до его вступления в силу, сказа-
но в пояснительной записке. События по-
следнего времени ощутили на себе и граж-
дане, и предприниматели, заключившие 
различного рода кредитные договоры.

Существенным положением законопро-
екта является то, что изменения процент-
ной ставки, которые произошли до всту-
пления в силу документа, будут признаны 
недействительными. Таким образом, пред-
приятия получат гарантии сохранения из-
начальной процентной ставки и возвра-
щения финансовых потерь, вызванных ее 
увеличением.

Депутат Госдумы, руководитель регионального отделения СР Андрей 
Руденко стал соавтором законопроекта, которым предлагается 
исключить возможность повышения в одностороннем порядке 
банками ставок по кредитам, даже если эта возможность 
предусмотрена положениями заключенного с клиентом договора.

Против повышения кредитных ставок
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П о сообщению портала «Юго-
полис», на сегодняшний день 
многие страховые компании 
Краснодара отказывают води-

телям в выдаче полисов ОСАГО, ссыла-
ясь на их отсутствие. Оформление полиса 
еще год назад занимало около 15-20 ми-
нут, теперь же владелец автомобиля дол-
жен потратить время на поиски страховой 
компании, предварительную запись, мно-
гочасовые очереди.

– В ряде регионов заниматься ОСАГО 
стало абсолютно невыгодно, в том числе 
в Краснодарском крае. Речь уже не идет о 
рентабельности, а о том, как минимизиро-
вать отрицательный результат, – сообщил 
главный специалист ассоциации страхо-
вых организаций Игорь Белый. Вместе с 

тем, учитывая положения Федерального 
закона № 40-ФЗ «Об обязательном страхо-
вании гражданской ответственности вла-
дельцев транспортных средств», страховая 
организация обязана оказывать эти услуги 
каждому, кто к ней обратился.

В октябре 2015 г. на партийном сайте, а 
также в газете «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ на Кубани» была опубликована ста-
тья «Верните полисы ОСАГО!»

Как отмечалось в статье, «внезапное и 
необъяснимое исчезновение ограничен-
ных (на 1-2 человека) бланков полисов 
ОСАГО практически во всех страховых 
фирмах, представленных в Краснодар-
ском крае, вызвало недоумение и раз-
дражение сотен тысяч автомобилистов 
Кубани.

Фактически сегодня тысячи или уже де-
сятки тысяч автомобилистов становятся 
участниками движения, не имея действу-
ющих полисов. Остановивший вас сотруд-
ник ГИБДД, как вы понимаете, не будет 
вникать в ситуацию: нарушение есть на-
рушение.

Мы рассчитываем, что вмешательство 
компетентных органов вернет ситуацию 
с полисами ОСАГО в правовое поле и из-
бавит от мучений и вынужденного нару-
шения законодательства автомобилистов 
Краснодарского края.

Прокуратура заинтересовалась 
ситуацией с оформлением 
ОСАГО в Краснодаре
Правоохранители намерены проверить деятельность страховых 
компаний, которые выдают полисы водителям вместе 
с навязыванием дополнительных услуг и прочими формальностями.

ПРИЕМНАЯ СР
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